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Vereadora Renata Assirati participa da 
Feira Nacional do Amendoim e apresenta 

resultados positivos da Santa Casa
Na última quarta-

-feira, dia 09, acon-
teceu na Estação de 
Eventos Cora Cora-
lina o lançamento do 
XX Encontro e V Feira 
Nacional do Amen-
doim em Jabotica-
bal. Conhecida como 
Capital Estadual do 
Amendoim, a Feira 
contou com grande 
programação técnica 
e científi ca, com sho-
ws, gastronomia, pa-
lestras e Dia de Cam-
po. O encerramento 
foi dia 11, com show 
de Renato Teixeira. 

Durante o lança-
mento, a vereadora 
Renata Assirati este-
ve acompanhada dos 
vereadores Dr. Mau-
ro Henrique Cenço, 
Val Barbieri e Ronal-
dinho e, também, re-
presentando o Hos-
pital e Maternidade 
Santa Isabel (HMSI), 
juntamente com a ge-
rente administrativa 
Margareth Pedrol de 
Freitas e Carla Falvo 
Teixeira, do grupo de 
Captação de Recur-
sos da Santa Casa, 
que conta com outros 

colaboradores, Ele-
andro Duarte, André 
Rodrigues Passatuto 
e Elza Okabe Biazibe-
ti. Estiveram repre-
sentando o provedor 
do HMSI, Dr. Nóbile 
Kosmos Malago e a 
vice-provedora Dra. 
Silvia Stéfani. 

Na oportunida-

de, Renata Assirati 
apresentou às au-
toridades, organi-
zadores da Feira e 
todo o público pre-
sente, a importân-
cia que foi a Feira de 
2022 para a Santa 
Casa. Com a parti-
cipação do HMSI foi 
possível a reforma 

de um quarto na Uni-
dade SUS do Hospi-
tal. Totalizando até 
o momento quatro 
quartos reforma-
dos, sendo cerca de 
R$ 40 mil reais cada.

“Estivemos nesta 
importante Feira, que 
tem como presidente 
o Prof. Dr. Pedro Luís 

Da Costa Aguiar Al-
ves, com uma organi-
zação impecável por 
todos que atuam para 
a sua realização, e só 
temos que agradecer 
por estarmos presen-
tes em mais um ano, 
como vereadora e co-
laboradora da Santa 
Casa. Parabéns a to-

dos. Foi um prazer es-
tar ao lado do nosso 
prefeito Emerson Ca-
margo e secretários 
presentes, além das 
autoridades unes-
pianas, como o atual 
diretor, Humberto To-
nhati. Parabéns a to-
dos”, conclui Renata 
Assirati. 
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Câmara Municipal de Jaboticabal abre inscrições 
para o curso gratuito de LIBRAS no dia 21 de agosto

Prefeito Prof. Emerson está bem e fora de perigo

A Escola do Le-
gislativo (EL) da 
Câmara Munici-
pal de Jaboticabal 
abre, na segunda-
-feira (21/08), as 
inscrições para 
novas turmas do 
curso gratuito de 
Língua Brasileira 
de Sinais (LIBRAS) 
para o público ou-
vinte. As vagas são 
limitadas e as ins-
crições devem ser 
feitas exclusiva-
mente na página da 
Escola do Legisla-
tivo, no site institu-
cional da Câmara 
(www.jaboticabal.
sp.leg.br). O formu-
lário de inscrição 
ficará disponível 
para preenchimen-
to das 08h00 do dia 
21/08 às 17h00 do 
dia 22/08.

O curso é desti-
nado a qualquer 
pessoa que queira 
aprender a segun-
da língua reconhe-
cida do país. Os 
cursos oferecidos 
são: “Nível 1 – In-
trodução à Língua 
Brasileira de Si-
nais”, para pes-
soas a partir dos 
16 anos que nun-
ca tiveram contato 
com LIBRAS; “Nível 
2 – Básico”, volta-

No fim da ma-
nhã de quinta-
-feira (10), o 
prefeito de Ja-
boticabal, Prof. 
Emerson Rodri-
go Camargo so-
freu um aciden-
te com o carro 
oficial da Pre-
feitura, quando 
iniciava viagem 
para a cidade de 
Barretos, onde 
teria uma reu-
nião. O carro, 
um Toyota Co-

do para pessoas a 
partir dos 16 anos 
que já concluíram o 
nível de Introdução 
com no mínimo de 
40 horas; e o “Nível 
3 – Intermediário”, 
direcionado a pes-
soas a partir dos 
16 anos que já con-
cluíram os níveis 
de Introdução e 
Básico, com no mí-
nimo de 40 horas 
cada nível.

“A pessoa que es-
tuda e entende Li-
bras assegura à 
pessoa surda, ou 
com deficiência 
auditiva, o aces-
so à comunicação, 
à informação e à 
educação, ou seja, 
propicia a efeti-
va integração dos 
surdos na vida em 
sociedade”, defen-
de o Presidente da 
Câmara Municipal 
e idealizador do 
curso, vereador 
Dr. Edu Fenerich 
(MDB).

Para a vereadora 
Profa. Paula (PT), 
presidente da Es-
cola do Legislativo, 
“o curso possibili-
ta ao aluno se co-
municar em Libras 
nos mais diversos 
contextos sociais”. 

“Aprender Libras é 
permitir a acessibi-
lidade e a inclusão”, 
complementou a 
diretora da Escola, 
Silvia Mazaro.

NÚMERO DE VA-
GAS – Ao todo se-
rão oferecidas 
gratuitamente 105 
vagas, sendo 40 
para o curso de In-
trodução, 40 para 
o Básico e 25 para 
o Intermediário. As 
aulas acontecem 
na Câmara Munici-
pal de Jaboticabal, 
localizada na Rua 
Barão do Rio Bran-
co, 765.

As aulas do ní-
vel de “Introdu-
ção” acontecerão 
todas as terças-
-feiras, das 18h00 
às 20h00 – a partir 
do mês de outubro, 
as aulas serão em 
dois dias da sema-
na, todas as terças 
e quintas-feiras, 
ambos os dias no 
mesmo horário, 
para que o conteú-
do possa ser fecha-
do até dezembro.

Os encontros do 
nível “Básico” tam-
bém ocorrerão 
todas as terças-
-feiras, das 20h00 
às 22h00 – a partir 

do mês de outubro, 
as aulas serão nas 
terças e quintas-
-feiras, ambos os 
dias no mesmo ho-
rário.

Já para a turma 
do nível “Interme-
diário”, as aulas 
acontecerão to-
das às quartas-fei-
ras, das 19h30 às 
22h00.

As aulas, com 
módulos teóricos 
e práticos, come-
çam no dia 29 de 
agosto, na Câma-
ra Municipal de 
Jaboticabal para 
os níveis (1) Intro-
dução e (2) Bási-
co, e no dia 30 de 
agosto para o nível 

3, Intermediário. 
Mais informações 
podem ser obtidas 
pelo telefone (16) 
3209-9477.

COMO SE INS-
CREVER? Os inte-
ressados deverão 
se inscrever exclu-
sivamente pela In-
ternet, via formulá-
rio disponibilizado 
na página da Esco-
la do Legislativo, no 
site www.jabotica-
bal.sp.leg.br.

O concorrente à 
vaga deve clicar no 
banner “Escola do 
Legislativo”, posi-
cionado na página 
principal do site 
da Câmara; na se-
quência, clicar em 

CURSOS E TREINA-
MENTOS (banner 
verde), e então em 
“Faça sua inscri-
ção no curso de LI-
BRAS”. Preencher o 
formulário e enviá-
-lo.

O formulário 
de inscrição fi-
cará disponível 
das 08h00 do dia 
21/08 às 17h00 do 
dia 22/08.

As vagas serão 
preenchidas por 
ordem cronológi-
ca de recebimento 
da inscrição de-
vidamente preen-
chida. Aqueles que 
ficarem de fora da 
primeira chamada, 
formarão uma lista 
de espera.

rolla prata teve 
perda total, mas 
ninguém se feriu 
e o prefeito pas-
sa bem.

T r a f e g a n d o 
pela rod. Carlos 
Tonani (SP-333) 
em velocidade 
abaixo do limite 
(aprox. 90 km/h), 
o veículo bateu 
no guard-rail e 
rodou na pista 
após passar pelo 
viaduto no cru-

zamento com a 
rod. Cunha Bue-
no.

O Prof. Emer-
son foi levado 
sem ferimentos 
para atendimen-
to e observação 
no Hospital São 
Marcos (Hapvi-
da) e foi libe-
rado. Ele reto-
mou a agenda de 
c o m p r o m i s s o s 
oficiais na sexta-
-feira (11)
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Plenário rejeita abertura de Comissão Processante 
contra vereador acusado de ato transfóbico

Câmara de Jaboticabal é selecionada para apresentar 
programa em evento internacional

Por maioria, os ve-
readores da Câmara 
Municipal de Jaboti-
cabal rejeitaram, na 
segunda-feira (07.
ago.23), em sessão 
ordinária, a insta-
lação de uma Co-
missão Processante 
para apurar possí-
vel quebra de decoro 
parlamentar do ve-
reador Pepa Servi-
done (DEM), acusado 
de ato de transfobia 
em sua fala na Tribu-
na da Casa na sessão 
ordinária no dia 17 
de julho. 

A denúncia, com o 
pedido de apuração e 
consequente respon-
sabilização passível 
de perda de mandato, 
conforme Decreto-
-Lei nº 201/1967, foi 
protocolada pelo de-
putado estadual Gui-
lherme Cortez (PSOL).

A leitura do pedido e 

A Câmara Muni-
cipal de Jaboticabal 
foi selecionada para 
participar da 6ª Edi-
ção da Semana da 
Avaliação em Escolas 
de Governo (SAEG), 
que acontece em Ge-
nebra, Suíça, nos dias 
14 e 15 de setembro, 
no entorno do Parc 
de l’Ariana, onde fi ca 
localizada a sede da 
Organização das Na-
ções Unidas (ONU).

O relato inscrito 
pela Casa de Leis ja-
boticabalense, no 
eixo “Experiências 
para Cooperação em 
Capacitação”, foi o 
Parlamento Jovem 
(PJ), programa de-
senvolvido pela Esco-
la do Legislativo (EL), 
com apoio de escolas 
públicas e privadas, 
que busca aproximar 
os jovens da política 
e despertar neles o 
interesse pela parti-

a deliberação do Ple-
nário ocorreu sob os 
olhares de dezenas de 
pessoas, tanto de mo-
vimentos LGBTQIA+ 
quanto de parcela 
conservadora, que lo-
taram o espaço dedi-
cado à população.

Antes da votação, 
Servidone subiu à Tri-
buna e negou que sua 
fala tenha sido trans-
fóbica, mas reconhe-
ceu que pode ter se 
excedido. “Creio que 
realmente o ato iso-
lado que aconteceu 
na Festa do Quitute, 
foi o que foi narrado 
aqui, talvez de forma 
um pouco mais for-
te, pela minha forma 
de ser, pela minha 
forma combaten-
te de ser, posso ter 
exagerado em algum 
ponto. As pessoas 
que, meus amigos 
que me conhecem, os 
trans, durante toda 

a minha existência 
aqui em Jaboticabal, 
nunca teve um ato 
que eu tratasse com 
desrespeito algumas 
dessas pessoas. Eu 
tenho na minha famí-
lia, e respeito muito... 
Não teve maldade, 
não teve má-fé, não 
teve dolo”, defendeu 
o vereador.

Por 10 votos a um, 
a representação se-
gue para arquiva-
mento. Apenas a ve-
readora Profa. Paula 
(PT) votou favorável 
à abertura da Co-
missão Processante. 
Em sua declaração 
de voto, a parlamen-
tar argumentou que 
“a fala do vereador 
Pepa, quando vai se 
manifestar sobre os 
banheiros, se exce-
deu no sentido de 
ser uma fala que 
pronuncia o ódio. E 
o discurso de ódio é 

justamente esse dis-
curso que mata to-
dos os dias transe-
xuais no Brasil todo. 
E Jaboticabal não 
tá livre disso. Uma 
semana após o dis-
curso do Pepa... uma 
pessoa trans morreu 
na nossa cidade. 27 
anos! Rieli!... Quan-
tos anos os fi lhos de 
vocês têm?! Saibam 

que a expectativa de 
vida de uma pessoa 
trans é de 35 anos. 
E morrem pela vio-
lência e pela falta de 
oportunidade e pelo 
preconceito propa-
gado e disseminado, 
pelo que o vereador 
cometeu numa tri-
buna livre. Então eu, 
como vereadora, fui 
eleita para defender 

todas as pessoas. E 
acho uma vergonha 
um Plenário rejeitar 
por completo uma 
denúncia de uma 
queixa que é inclu-
sive crime. A trans-
fobia se tornou cri-
me no Brasil há seis 
meses, e que a gente 
não vai mais permitir 
calados esse tipo de 
atitude...”.

cipação no processo 
democrático, além de 
estimular a cidada-
nia e o pensamento 
crítico. O PJ é voltado 
para alunos do 1º ano 
do ensino médio.

Apenas dez câma-
ras municipais de 
todo o país, entre 
elas a de Jaboticabal, 
foram selecionadas 
para compartilhar 
suas experiências 
e práticas inovado-
ras com outras ins-
tituições nacionais 
e internacionais, e 
que integrarão o “ca-
derno de relatos de 
experiência” da 6ª 
edição do SAEG. A 
participação presen-
cial deve possibilitar 
ainda a assinatura 
de parcerias com or-
ganismos internacio-
nais.

O feito foi citado e 
comemorado pelo 

presidente da Casa, 
Dr. Edu Fenerich, na 
sessão ordinária do 
dia 07 de agosto, que 
leu ofício encaminha-
do pela Associação 
Brasileira das Es-
colas do Legislativo 
(ABEL) parabenizan-
do a Câmara de Jabo-
ticabal pela seleção.

Para a diretora do 
órgão, Silvia Mazaro, 
responsável pelo en-
caminhamento do re-
lato e que fará a apre-
sentação na Mostra 
brasileira de relatos 
de experiência para 
cooperação prestada 
e recebida, “a Câma-
ra Municipal de Ja-
boticabal, bem como 
outras câmaras do 
país tem enfrenta-
do a problemática de 
baixa participação 
política da popula-
ção, bem como o não 
a c o m p a n h a m e n t o 
dos atos praticados 

pelo Legislativo. Tal 
falta de conhecimen-
to dos procedimentos 
legislativos, dos pa-
péis dos vereadores 
e da própria institui-
ção Câmara Munici-
pal, bem como a inte-
ração da população 
com a política munici-
pal, enseja enfraque-
cimento democrá-
tico e da cidadania, 
culminando em fatos 
como fake news, ca-
lúnias, injúrias, en-
tre outros... Assim, 
o papel do cidadão e 
os atos democráti-
cos acabam fi cando 
enfraquecidos, pois 
a população não tem 
conhecimento do fun-
cionamento parla-
mentar, nem dos me-
canismos disponíveis 
para sua atuação ci-
dadã e democrática... 
logo é importante a 
promoção de progra-
mas e políticas públi-
cas para uma socie-
dade mais inclusiva 
e para o desenvolvi-
mento sustentável, 
possibilitando ser 
uma instituição mais 
efi caz, responsável e 
inclusiva. Além disso, 
como efeito cascata, 
possibilitaria atingir 
os demais objetivos, 
em especial o objetivo 
16 [Paz, Justiça e Ins-
tituições Efi cazes], da 
Agenda ONU 2030... e 
o programa do Parla-
mento Jovem preten-
de exatamente levar 
conhecimento para 
a formação cidadã”, 
pontuou a dirigente.

A 6ª Semana da 

Avaliação em Escolas 
de Governo é orga-
nizada pela Agência 
Brasileira de Coope-
ração do Ministério 
das Relações Exterio-
res do Brasil (ABC/
MRE), da Associação 
Brasileira das Esco-
las do Legislativo e 
de Contas (ABEL), do 
Conselho Nacional de 
Secretários de Admi-
nistração (CONSAD), 
e do Instituto Rui Bar-
bosa (IRB).

PARA SABER – A 
Semana da Avalia-
ção em Escolas de 
Governo (SAEG) bus-
ca construir um es-
paço de diálogos e 
trocas de saberes 
entre governo, aca-
demia, sociedade ci-
vil e entes privados 
acerca de enfoques, 
estratégias, meto-
dologias, experiên-
cias e resultados 
de avaliação para 
o contexto do setor 
público.

Desde 2018, a SAEG 
integra o maior even-
to sobre Avaliação do 
mundo – que reúne 
mais de 200 institui-
ções em mais de 40 
de países anualmente 
(nos cinco continen-
tes) na promoção de 
diferentes atividades 
de intercâmbio de co-
nhecimentos e expe-
riências de A&M, al-
cançando mais de 35 
mil pessoas por ano. 
Desse modo, a SAEG 
faz parte da agenda 
global da “gLOCAL 

Evaluation Week” – 
organizada pelo GEI 
(Banco Mundial).

Neste ano, sob o 
tema geral “Coope-
ração para a capaci-
tação e avaliação da 
Agenda 2030 no ser-
viço público”, a edi-
ção traz como objeti-
vos: discutir como a 
cooperação interna-
cional pode viabilizar 
o alcance da Agenda 
2030 no serviço pú-
blico brasileiro e glo-
bal; orientar gestores 
públicos como ava-
liar institucionalmen-
te suas organizações 
segundo o escopo e 
a proposta dos Ob-
jetivos de Desenvol-
vimento Sustentá-
vel (ODS) da Agenda 
2030; evidenciar o pa-
pel que as escolas de 
governo podem exer-
cer na disseminação 
da Agenda 2030 no 
serviço público brasi-
leiro e global; prover 
um espaço de nego-
ciações para acor-
dos de cooperação 
entre escolas de go-
verno do Brasil junto 
a escolas de governo 
estrangeiras e junto 
a organismos inter-
nacionais; pautar a 
emergência de uma 
agenda de coopera-
ção nacional brasi-
leira entre escolas de 
governo para a cons-
trução de capacida-
des técnicas, tecnoló-
gicas e científi cas no 
desenvolvimento pro-
fi ssional de agentes 
públicos.
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Câmara de Jaboticabal retoma sessões ordinárias com 
seis projetos aprovados e um rejeitado em 1º turno

A Câmara Muni-
cipal de Jaboticabal 
retomou na segun-
da-feira (07.ago.23) 
os trabalhos de ses-
são ordinária, após o 
recesso parlamentar 
(18 a 31 de julho).

Sete projetos inte-
graram a pauta de 
abertura do segundo 
semestre, entre eles, 
o PL nº 83/2023, 
de autoria do Poder 
Executivo, que im-
plementa a jornada 
de 1/3 para profes-
sores de creche. Na 
prática, a matéria 
permite ao professor 
reservar esta par-
te da carga horária 
para a realização 
de estudos, planeja-
mentos e avaliações, 
sem a interação com 
os alunos.

Conforme o texto 
inicialmente apre-
sentado, os efeitos 
da lei já passariam 
a valer a partir de 
agosto de 2023. No 

entanto, uma emen-
da alterando o início 
dos efeitos para 03 
de janeiro de 2024, 
apresentada pelo 
autor, desagradou a 
categoria. A emen-
da chegou a receber 
seis votos contrários 
(Prof. Jonas, Profa. 
Paula, Gregório Ca-
sagrande, Paulo Hen-
rique Advogado, Dra. 
Andréa e Pepa Servi-
done), que não foram 
sufi cientes para a 
sua derrubada. O PL 
acabou aprovado por 
unanimidade, com 
a emenda, e segue 
para sanção do pre-
feito municipal, Prof. 
Emerson Camargo.

Outro projeto de 
autoria do Poder 
Executivo aprovado 
por unanimidade foi o 
que ajusta o valor da 
gratifi cação mensal 
garantida aos mem-
bros que compõem a 
Junta de Julgamento 
de Recursos Fiscais 
do Município (PL nº 

77/2023), órgão co-
legiado responsá-
vel por decidir, em 
grau de recurso, as 
reclamações fi scais 
apresentadas pelos 
contribuintes, con-
tra o lançamento dos 
tributos municipais. 
Segundo o texto, a 
remuneração passa 
a utilizar como re-
ferência a Unidade 
Fiscal do Estado de 
São Paulo (UFESP), 
unidade monetária 
utilizada como refe-
rência para determi-
nar o valor de taxas, 
multas e outros pa-
gamentos. O PL fi xa 
a gratifi cação men-
sal em 19 UFESPs, 
que em valor atuali-
zado representa R$ 
650,94.

Também foram 
aprovados de for-
ma unânime dois 
projetos propostos 
pelo vereador Dr. 
Mauro Cenço: o PL 
nº 78/2023, que de-
nomina de “Petrônio 

Filardi” a rotatória 
situada na Avenida 
Ângelo Morello, na 
confl uência com a 
Rua Fuad Feres, no 
Jardim Santa Rosa; e 
o PL nº 79/2023, que 
denomina de “Vera 
Lúcia Panosso San-
taguita Oliveira” a 
rotatória na Avenida 
Rita Ribeiro, confl u-
ência com as ruas 
Armando Montelli e 
João Tralli, no Con-
junto Habitacional 
Hugo Lacorte Vitalle 
II.

Dois projetos de 
iniciativa do Execu-
tivo Municipal com 
pedido de abertura 
de créditos no or-
çamento da prefei-
tura igualmente fo-
ram aprovados por 
unanimidade: o PL nº 
81/2023, que autori-
za a abertura de um 
crédito adicional es-
pecial de R$ 280 mil, 
destinado à reforma 
do prédio que deve 
abrigar a instalação 
da Residência Inclu-
siva – uma unidade 
que oferta serviços 
de acolhimento insti-
tucional para jovens 
e adultos com de-
fi ciência, em situa-
ção de dependência, 
que não disponham 
de condições de au-
tossustentabil ida-
de ou de retaguarda 
familiar –; e o PL nº 
82/2023, que abre 
um crédito adicional 
de R$ 143.373,22 a 
fi m de viabilizar as 
atividades do Pro-
grama da Medida 

Socioeducativa de Li-
berdade Assistida.

REJEITADO – Já o 
projeto que autoriza 
o Governo Municipal 
a fi rmar uma Parce-
ria Público-Privada 
(PPP) para a execu-
ção dos serviços de 
limpeza urbana e 
manejo de resídu-
os sólidos no Muni-
cípio, pelo prazo de 
35 anos, por meio de 
concessão, foi rejei-
tado pelo Plenário 
em 1º turno (PL nº 
84/2023).

A matéria, que de-
pendia de votação 
qualifi cada (2/3) 
para aprovação, re-
cebeu cinco votos 
contrários (Prof. Jo-
nas, Profa. Paula, 
Paulo Henrique Ad-
vogado, Dra. Andréa 
Delegada e Pepa Ser-
vidone) e acabou re-
sultando no primeiro 
revés do Governo. O 
projeto ainda deve 
ser apreciado em 2ª 
discussão e votação, 
quando fi cará defi ni-
do se a matéria se-
gue para a sanção do 
prefeito ou para ar-
quivo.

Por trás da discus-
são, está a preocu-
pação com o aterro 
sanitário. Muito pró-
ximo do limite, o ater-
ro, implantado em 
1999, tem vida útil 
estimada até 2026, 
segundo um PMI da 
empresa Reúsa. Com 
isso, a construção de 
um novo aterro, que 

exige desde a aqui-
sição de nova área, 
além de diversos in-
vestimentos que de-
mandam grandes 
somas de recursos 
fi nanceiros, é dada 
como necessária, 
e coloca o Governo 
na corrida contra o 
tempo para o cum-
primento das diretri-
zes nacionais para o 
saneamento básico 
e a Política Nacional 
dos Resíduos Sólidos 
(PNRS).

Segundo o Executi-
vo, a limitação de re-
cursos fi nanceiros; o 
não enquadramento 
da prestação de ser-
viços a integra das 
exigências da Política 
Nacional de Resíduos 
Sólidos; e a fi scali-
zação dos serviços 
passível de aprimo-
ramento; apontam a 
PPP como alternati-
va para viabilizar os 
serviços e obras in-
dispensáveis para os 
serviços de limpeza 
urbana e manejo de 
resíduos sólidos.

Os vereadores vol-
tam a se reunir em 
sessão ordinária 
no dia 21 de agosto. 
Siga acompanhando 
as atividades e deci-
sões legislativas no 
site ofi cial (www.ja-
boticabal.sp.leg.br).

https:// www.
youtube .com/ 
w a t c h ? v = o U f f 
CzRPaFA&t=3s
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SETE – Sociedade Espiritualista 
Templo da Esperança

Av. Aurélio Migliori nº 181 – Bairro Santo 
Antonio – Jaboticabal/SP

DIA DOS PAIS, AMANHÃ, 13 DE AGOSTO.
Nossa postagem de hoje é dedicada inteiri-

nha a este homem que todos nós temos (ou 
tivemos) em nossa vida. De qualidade ou não, 
este homem merece nosso agradecimento 
eterno, porque nos deu algo seu que tempe-
rado por uma mulher, pudemos nascer nes-
te mundo. Escolhi a letra de uma música que, 
penso eu, a maioria já deve ter ouvido na voz 
de muitos intérpretes, até na voz do próprio 
escritor Sergio Bittencourt.

NAQUELA MESA
(Composição de Sergio Bittencourt)

Naquela Mesa // Sergio Bittencourt e Elize-
th Cardoso 

(digite esse título no youtube, e poderá ouvir 
a música)

Naquela mesa ele sentava sempre
E me dizia sempre o que é viver melhor

Naquela mesa ele contava histórias
Que hoje na memória eu guardo e sei de cor

Naquela mesa ele juntava gente
E contava contente o que fez de manhã

E nos seus olhos era tanto brilho
Que mais que seu fi lho

Eu fi quei seu fã
Eu não sabia que doía tanto

Uma mesa num canto, uma casa e um jardim
Se eu soubesse o quanto dói a vida
Essa dor tão doída não doía assim

Agora resta uma mesa na sala
E hoje ninguém mais fala do seu bandolim

Naquela mesa 'tá faltando ele
E a saudade dele 'tá doendo em mim

Naquela mesa 'tá faltando ele
E a saudade dele tá doendo em mim

Agora resta uma mesa na sala
E hoje ninguém mais fala do seu bandolim

Naquela mesa 'tá faltando ele
E a saudade dele 'tá doendo em mim

Naquela mesa 'tá faltando ele
E a saudade dele 'tá doendo em mim

Eu não sabia que doía tanto
Uma mesa num canto, uma casa e um jardim

Se eu soubesse o quanto dói a vida
Essa dor tão doída não doía assim

Agora resta uma mesa na sala
E hoje ninguém mais fala do seu bandolim

Naquela mesa 'tá faltando ele
E a saudade dele 'tá doendo em mim

Naquela mesa 'tá faltando ele
E a saudade dele 'tá doendo em mim

Esperamos que VOCÊ também homenageie 
o seu PAI. Dê um forte abraço no seu (se ele 
ainda está aqui) mas, VOCÊ pode também en-
viar seu melhor pensamento de gratidão e 
carinho a ele (caso ele já esteja “no andar de 
cima”). Se nunca fez isso, essa é a hora, nem 

precisa esperar pelo domingo, FAÇA 
ISSO AGORA MESMO... E DAQUI PRA FREN-

TE, TODO DIA, ok? Pense que SEM ELE, VOCÊ 
“já era, há muito tempo”. Aliás, NEM ERA, por-
que NÃO TERIA NASCIDO, não é mesmo? Já 

pensou nisso?
É isso aí. Voltaremos no dia 18/08/2023. 

Deus nos abençoe a todos!

Esta postagem foi possível graças a colabo-
ração de GUSTAVO R. T. SCANDELAI, diretor 
deste jornal, com o texto sob responsabilida-
de de IRINEU NOGUEIRA, dirigente das reuni-
ões realizadas na SETE. Jaboticabal, sábado, 

11 de agosto de 2023. Claudio Belodi <cobelodi@cepalsp.com.br>

Familiares da Drª. MARCIONILA MARIA PEREIRA DE OLI-
VEIRA, com tristeza e pesar, comunica a realização de MISSA DE 
SÉTIMO DIA, a ser realizada no dia 12 de AGOSTO, às 18:00 horas 
na IGREJA DE SÃO BENEDITO,  sita à Praça Dom José Marcondes 
Homem de Mello, para a qual, todos os amigos estão convidados.  

CÂMARA MUNICIPAL DE JABOTICABAL
ESTADO DE SÃO PAULO

ATOS DA MESA 

ATO DA MESA N° 56/23

A MESA DIRETORA da Câmara Municipal de Jaboticabal, no uso das atribuições 
que lhe confere a legislação vigente,

REVOGA as designações para o exercício de substituição determinadas pelos 
atos da Mesa nº 16/2023, 22/2023 e 23/2023, a partir de 05 de agosto de 2023.

Jaboticabal, 07 de agosto de 2023.
DR. EDU FENERICH

Presidente
RENATA ASSIRATI

1ª Secretária
RONALDINHO
2º Secretário

VAL BARBIERI
Vice-Presidente

ATO DA MESA N° 57/23

A MESA DIRETORA da Câmara Municipal de Jaboticabal, no uso das atribuições 
que lhe confere a legislação vigente,

DESIGNA, a partir de 02 de agosto de 2023, o servidor efetivo LUIZ CARLOS 
DOS SANTOS para o exercício das funções de Controle Interno, sem remuneração 
específica para este fim e sem o prejuízo das atribuições decorrentes do cargo efetivo, 
com fundamento no artigo 3º da Resolução nº 377, de 21 de março de 2023.

REVOGA, a partir de 1º de agosto de 2023, o Ato da Mesa nº 25/2023.

Jaboticabal, 07 de agosto de 2023.
DR. EDU FENERICH

Presidente
RENATA ASSIRATI

1ª Secretária
RONALDINHO
2º Secretário

VAL BARBIERI
Vice-Presidente

MISSA DE SÉTIMO DIA
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Paternidade: a sagrada 
oportunidade de mudar o mundo! 

Neste domingo é Dia 
dos Pais, momento 
em que celebramos a 
paternidade respon-
sável, afetiva e hon-
rada. Não fechamos 
os olhos àqueles que 
desprezam tamanha 
confi ança de Deus, 
quando permite, sob 
a responsabilidade 
do homem, os cuida-
dos com um de Seus 
fi lhos. 

Do ponto de vista 
espiritual, ser pai é a 
sagrada oportunida-
de de mudar o mun-
do por meio da dedi-
cação à condução de 
uma consciência den-
tro do bem, do dever 
e do amor. E, acredi-
tem: há grande sofri-
mento para a criança 
e a mãe quando pai 
não assume sua tare-
fa bendita, mas, have-
rá muito mais para o 
Espírito que declinou 
do compromisso as-
sumido. 

A boa notícia é que 
sempre é tempo de 
recomeçar. Refaça o 
caminho, mesmo que 
tenha que enfrentar 
as pedras que deixou 
enquanto construía 
a sua estrada. A se-
guir, o poema ‘Carta 
aos pais’, de Casimiro 
Cunha, pela psicogra-
fi a de Chico Xavier. 
Maravilhosa oportu-
nidade de refl etir so-
bre ser pai! 

“Não podes viver a 
esmo, numa estra-

da indefi nida. Um pai 
tem obrigações das 
mais nobres que há 
na vida. Meu irmão, 
em tua casa, nas ter-
nuras dos fi lhinhos, 
personifi ca o bom-
-senso entre os bei-
jos e os carinhos.

Por enquanto, a Ter-
ra inteira inda é um 
mar encapelado. Se 
não dominas a onda, 
virás a ser domina-
do. Entende a luz do 
caminho. A tua fi nali-
dade não é somente a 
da espécie nas lutas 
da humanidade.

Exige-se muito mais 
dos teus esforços no 
mundo, recebeste de 
Jesus um dom sagra-
do e profundo. Se a 
missão das mães ter-
restres é conduzir e 
ensinar, o teu traba-
lho é de agir no esfor-
ço de transformar.

Não olvides teus de-
veres na esfera da 
educação, fazendo 
de tua casa a escola 
de redenção. Um pai 
que deixa os fi lhinhos 
abandonados ao léu, 
não corresponde no 
mundo à confi ança do 
céu. Cuida bem dos 
pequeninos. A educa-
ção tem segredos que 
devem ser estudados 

P/ Sônia Monteiro Pavanelli

desde os tempos dos 
brinquedos. 

A tua função no 
lar não é somente 
prover, mas adotar 
providências, pro-
curando esclarecer. 
Ensina os teus a gas-
tar. Quem vive muito à 
vontade pode encon-
trar a miséria no fi m 
da ociosidade. Gastar 
somente o que é jus-
to é ser prudente e 
cristão. Quem gasta o 
que não é seu faz dívi-
das de afl ição. 

Luta sempre, mas 
se os teus não te se-
guirem os trilhos, es-
peremos nesse Pai 
de que todos somos 
fi lhos. Na pobreza ou 
na fortuna, esforça-
-te, meu amigo. Exem-
plifi ca o trabalho e 
Deus estará contigo.”

****

REUNIÕES SOMEN-
TE ONLINE – Vibra-
ções do passe e fl ui-
difi cação da água 
– PELO Facebook.
com/oconsoladorja-
boticabal

Terças, às 20h - Es-
tudo de O Livro dos 
Espíritos

Sábados, às 18h - 
Comentário e Refl e-
xão do Evangelho

OAB entrega 150 litros de leite à Assistência Social
A Ordem dos Advo-

gados do Brasil (OAB) 
de Jaboticabal entre-
gou à Secretaria Mu-
nicipal de Assistência 
e Desenvolvimento 
Social, neste mês de 
julho, uma doação de 
150 litros de leite. A 
ação foi resultado do 
"Arraiá Solidário" da 
OAB, e a carga será 
destinada para as 
famílias por meio de 
serviços sociais.

O secretário de As-
sistência e Desen-
volvimento Social, 
Auricimar Grigório 
agradeceu aos doa-
dores pela boa von-
tade. "À pessoa do Dr. 
João Martins Neto, 
que aqui representa 

a mesa diretora da 
OAB, eu manifesto a 
gratidão do nosso Go-
verno a todas as pes-
soas que participa-
ram desse nobre ato. 
É necessário celebrar 
a coragem de pessoas 
que investem seus es-
forços na diminuição 
do sofrimento alheio", 
comentou.

Além do vice-presi-
dente Dr. João Mar-
tins Neto, também es-
tiveram presentes na 
entrega das doações, 
representando a Di-
retoria da 6ª Subse-
ção de Jaboticabal, o 
Tesoureiro Dr. Anísio 
de Paula Mello, o Dr. 
Eduardo Alonso De-
ponti e a Dra. Isabela 

Guilherme de Lima, 
da Comissão de Cul-
tura e Eventos da 

OAB. Representando 
a Assistência Social 
do Município, rece-

beram as caixas de 
leite os assistentes 
sociais Adrieli Bar-

bosa, Mauro Bossato 
e o secretário Aurici-
mar Grigório.
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DIA DOSOS 13 de agosto

Pai, ter você na minha
vida me enche de gratidão.


